
Pièces 4 Pièces

Superficie 145 m²

Référence 060820

Prix 990 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Carré  d'or,  rare  dans  un  immeuble  haussmannien,  appartement  d'exception  en

étage élevé avec parquet en chêne massif,  boiseries et cheminées d'origine. Très

lumineux, ce vaste 4 pièces de 130 m2 carrez dispose d'un salon en rotonde avec

salle  à  manger  attenante,  d'une  cuisine  indépendante  équipée  et  de  deux

chambres avec salle de bain et balcon, dont une suite parentale. Photos du projet

d'aménagement  /  non  contractuelle  /  chiffrage  des  travaux  effectués  /

(appartement en bon état général) vendu avec 1 caves possibilité d'acquérir en sus

1 ou 2 box fermés coup de coeur assuré

Carré d'or, rare in a Haussmannian building, exceptional apartment on a high floor

with  solid  oak  flooring,  original  woodwork  and  fireplaces.  Very  bright,  this  vast

4-room apartment of 147 M2 has a rotunda living room with adjoining dining room,

an  equipped  independent  kitchen  and  two  bedrooms  with  bathroom,  including  a

master  suite.  Sold  with  2  cellars  Possibility  of  acquiring  in  addition  1  or  2  closed

boxes Assured crush

AURUS IMMO

14, rue Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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